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オープンハウス「将来のまちづくりに向けて」 

～市民意識調査の結果と市の取組をご紹介します～ 

 
開催日時：平成2７年４月２３日(木)～２６日（日） 

 全日9:00～17:00  

開催場所：會津稽古堂 市民ギャラリー       

来場者数： 227 名         

アンケート回答者数：  98 名         

【来場者アンケート集計結果】 

問１）年齢 

     

問２）性別      

問３）展示物の内容について、ご理解いただけま

したか 

 

  

問５）今回のオープンハウスでは、市民の方々と

の情報の共有などを目的に、実施していま

す。今後も、こうした取組を積極的に進め

るべきだと思いますか？ 

      

問４）展示物の中で、特に興味深かったものは何ですか？ 
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未来デザインボード 

～これからのまちづくりに向けたご意見・ご提案～ 

 

№ 記述内容 

1 町中周遊バスのコースをふやしてほしい 

2 

・アンケートに答えてくれた方々は、地元のことをやはり考えている人達なのだと思い

ます。 

・元気のある町、楽しい町を求めています。 

・買い物のできる大型店、イベントのできる施設がほしいです 

・地場産業、伝統工芸の活やくを期待します 

3 

青菜、特に新島八重が好きなくきたちなど農家の人や売っている人はいためるかみそ汁

に入れりゃいいと言う（くきたちのみそ汁は甘さがなくておいしくないと思う）。10代

や20代の女性はそれだけいわれても青菜は食べないと思う。伝統野菜や米粉だけでな

く普通に作った（家庭で）おいしい料理を教えてくれるといいな。 

4 

若松駅近くを歩いていたとき、観光客が喫茶店を捜していた。ピボットに行けばミスタ

ードーナツがあるとわかるのは地元の人間だけだ。観光客用の喫茶店か休憩所ができる

といいのに。 

5 

私は他市の人間ですが、若松市を訪れる度に安らぎを覚えます。 

特に町の景観の良さには目を見張るものがあります。 

これからも、歴史、文化、伝統のある景観、まちづくりをがんばって推進していただき

たいと思います。 

6 隠れたいいお店が沢山あるので、それらをまとめてパンフレットなどにしてほしい。 

7 子どもたちがもっと将来の仕事について考えさせる催しがあるといいと思った。 

8 児童館の駐車場が狭いです。もっと多くの人が集まれるように広くしてほしいです。 

9 親子で楽しめる屋内の遊び場をつくってほしいです 

10 

不安定な再生可能エネルギーを補うためには高性能な蓄電池が必要。ただ蓄電池は高価

で十分な整備は難しい。そこで蓄電池の一部代用的な意味で電気（ハイブリッド）自動

車での蓄電を考えられないだろうか。過剰な電力供給が予想されるときは、充電を呼び

かけ、不足がちの際には電気以外の動力を利用するよう促す。過剰のときは安く充電で

き、不足気味のときに高くつくようにすれば協力者は増えるのでは。ただそのためには

充電式の電気（ハイブリッド）自動車が多量に必要になる。トヨタやホンダに協力を仰

ぎ将来都市の雪国モデルとしてモニター協力し、少数からのモデルケースを用意してい

けないだろうか？ 

11 
障害者が安心できる交流センターがほしい。 

ねむっている医院を利用して改修してください。まっています。 
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12 
◎市民の方々の具体的な意見が、勉強、参考になる。 

◎地元でのイベント（観光・文化）PRをもっと行う必要がある。 

13 

「あいづ創生市民会議」とやら、何とも難しい題名 

頭の良い人、知識人、将来バッジを付けたいと願っている人達の集まりになるのでは．．． 

非才な者は挙手できない。 

14 新庁舎を作り現本庁舎を美術館に 

15 若者が働ける場をもっと増やしてほしい！ 

16 

・映画館をつくってほしい 

・屋外でフリーで音楽できる場所をつくってほしい。 

・若者が遊べる所がほしい！！ 

17 子どもがたくさんいるまちになればいいな♪ 

18 会津若松に、えいがかんが２こ以上ほしい♪ 

19 

・人（住民、観光客）の導線の必要性 

・人が集える場所 

・ミリョクを与えるのではなくミリョクが生み出される街へ 

20 
広い公園を作ってほしい 

理由：遊ぶ場所がほしいから 

21 
新庁舎ができるといいな 

災害に強いまちを目指して 

22 
少子高齢化の進行はとめることが難しいと思いますので、少子高齢化を見すえた（先ど

りした）まちづくりを期待します 

23 

・雪が多いので除雪は助かってます。町内では市から補助をもらって除雪機をかいまし

た。 

・若い人の助け合いをお願いしたい。 

24 えいがかんがほしい 

25 当市は歴史、史跡の多いところで観光の有効利用の一つです。 

26 
・にぎやかな町づくり 

・若者が働ける職場を創生する 

27 子どものために役立つ所がほしーいぜ！ 

28 
市民が地域の一員として、スマホ等を利用し、街の危険箇所、見守り、交通状況等をチ

ェック、発信できるような ICTのマチにして欲しい 

29 
駅や青春通りを歩いていると、よく外国人の方などを見かけます。もっと観光できると

ころが増え、賑やかになるとうれしいです。 
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30 
只今、避難中ですが、自分の町の新しい未来の参考にと見せて頂きました。 

素晴らしい企画だと思います。 

31 
・映画館があってほしい 

・大学を卒業してから就職できる所を増やして欲しい 

32 デパートがほしい 

33 
勉強（自主勉強）にやくだてることがあるので、自主勉強にやくだてられる所がほしい

♪♪ 

34 

U.S.A.の事ですが、地方自治体の税収がおちこみ、各地の自治体がハタンして、地方自

治体は。その財産を売却してやりくりしているとのことです。（堤みか氏の「貧困大国

アメリカ」参照） 

若松も若人が減少し働く所もなく 

35 
人口増加施策と農振除外（解消。軽減等）施策等により、活性化施策の早期実現と、IC

周辺の本市の玄関口としての活性化整備を要望します。 

36 20、30代の積極的なまちづくりへの参加を目指して欲しいです。 

37 室内で子供達が学べる場所が必要だと思います。 

38 会津にもっと人とこうりゅうできる所がほしい。 

39 
・だがしやがほしい 

・公園がほしい 

40 
鉄道状況が不便．． 

都心に乗り換えできるだけ無シで行けるのが理想 

41 

京都より来ました。 

会津が大好きで、年一回ペースで来ています。 

歴史的に深い関わりを持つ会津と京都、そして関西、その交流がもっともっと活発とな

る事を願っています。 

42 会津復興3000億円！今がチャンス 

43 教育とりわけ、幼少中の教育への要望、意見が少ないような気がしました。やや残念！！ 

44 遊ぶ所と働く所がほしい！ 

45 

まずは、未来を担う子どもたちが地元会津若松市で活躍したい（住みたい）という環境

づくりに力を入れてほしいです。 

“会津を誇れる（郷土愛）人材づくり”教育が大事 

※記述内容は原文のまま転載しています。 
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【オープンハウスの様子】 

 

      
 

 

 

 

       
 

 

 

 

      
 


